
시 정 질 문 서

【류재구 의원】

  1. 부천 남부역-회주로-부천남중-시외버스터미널(소풍)까지의 시내버스 노
선 신설 및 연장에 따른 대책은 없는지?

       2. 전기요금 절감대책은?
    ㆍ 타 시·군의 사례를 조사해 본적이 있는지, 없으면 조사하여 도입할 용의는 
       있는지?

  3. 심곡본동(소사1-1구역) 지역에 개발추진에 문제가 발생하면서 지역의 
     건축물 방치로 인한 우범지역이 우려되는바, 이에 대한 대책은?

  4. 재래시장 활성화 추진에 따른 공중화장실 신설 또는 개방사업의 진척은? 
     ㆍ 심곡본1동 소재 일명 깡시장의 재래식 공중화장실을 현대식으로 
        개량해 줄 용의는?

  5. 송내 1, 2동 개발이 추진된다면 이곳에 위치한 신한일 전기(주)의 존치 
     여부와 현재 신한일전기(주)로 인한 공해 소음 등으로 인해 인근지역 
     주민의 민원이 끊이지 않고 있는데 주민 불편 해소대책은?
       6. 송내 남부역 주정차 문제의 추진방향과 근본대책은?
    7. 중동 남부역 푸르지오 아파트 인접지역 지하주차장이 방치되어 우범화 
     되고 있는데, 이를 옆 공원과 함께 무상으로 푸르지오 아파트에서 위탁
     관리해야 한다고 보는데, 이에 따른 견해는?




